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Abstract (en)
[origin: ES8700469A1] The invention concerns a system for the unsupervised control of the use of lockers or the like in bath houses, reading rooms,
hotels or the like in which the locker doors are provided with a deposit lock in order to optimize the possibilities of variation while retaining the most
favorable structural shape, the locks are operated with codes such that the deposit locks can be brought into the position of readiness to receive a
code and store the code and the memory is automatically erased upon the return of the deposit coin.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Anlage zur aufsichtslosen Kontrolle der Benutzung von Schließfächern oder dergleichen in Badeanstalten, Lesesälen,
Hotels oder dergleichen, bei welcher die Schließfachtüren mit einem Pfandschloss ausgestattet sind; zur Optimierung der Variationsmöglichkeiten
bei günstigster Bauform schlägt sie vor, mit Codierungen zu arbeiten, so daß das Pfandschloß (11) in die Bereitschaftsstellung zur Aufnahme einer
Codierung bringbar ist, die Codierung speichert und der Speicher sich bei Ausgabe der Pfandmünze selbsttätig löscht.
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